

「魂の翻科書」感想文

安嶋凜音

最初、「魂」と聞くと難しい本なのかなと、とても興思いましたが、読み進めしていくと、とても興味が湧きすごく面白く素敵な本に恵り会えました。

お腹の中にいた時の記憶がある人がいるし、ゆうのは、テレビなどでみたことがありましたが、お腹の中に入ろ前の宇宙の記憶がある人もいるというのを初めて知りました。本当

に神様や天使もいるし、それを知ることができるたり、神社は、分願いするのではなく、決断とお礼をするところと学んび、確かに願いしても自分が行動しない限り何が動くことはないなど思いました。

何が失敗したり、うまくいかないことがありますと完璧な人なんていないと分かってい石けきがあります。この本を読んで、生きていけます。先生が

お、しゃつてた、「失敗も経験して経験する」とに対する自己を褒めることによって気持ちが明るくな石とありました。どうしても、失敗するとなガテイブになってしまいますが、これからは、自分で褒めて「自分で好きになれるようになりたいと思いました。」として、親を遠んで自分が産まれたんだと知り、もう、と親孝行をしたいと思えるようになります。幸せにすら為には、まず自分が幸せと思えなければいけないのでは、自分で好きにならに感謝をして、人を幸せにできる人になれるようにしたいと思します。

さらには自分に子供ができるたら、毎日お腹にいる時から会話をして時間の質を大切にして、無条件の愛、相手の存在を受け入れ、可能性を信じ、力になりましたいと思えるようになります。

日、笑顔に過ごせるよう感謝の気持ちを忘れずにしていきます。

魂のままに、やりたいと思つたことにはじん

どんなチカラでニシレ、とてご失敗してもくじけずには、失敗してよかっただと思えようになるのは難しいけど、毎日感謝の気持ちを忘れずには意識すれば身につくことだと思うのが、日々感謝の気持ちを忘れずに、自分を愛し、笑顔で楽しい人生にしていきます。